



UNTUK RELOKASI TERAS MALIOBORO 2 Pemda DIY Mulai Bebaskan Lahan

YOGYA (KR) - Rencana relokasi pedagang di Teras Malioboro 2 terus dimatangkan Pemda DIY. Pedagang di Teras Malioboro 2 harus direlokasi mengingat lahan Teras Malioboro 2 yang ada saat ini, akan digunakan sebagai lokasi pembangunan Jogja Planning Gallery (JPG), menyatu dengan kawasan Gedung DPRD DIY.

Calon lokasi relokasi pedagang Teras Malioboro 2 masih berada di kawasan Malioboro, tepatnya di sekitar Teras Malioboro 1. "Saat ini tengah dilakukan pembebasan lahan untuk persiapan pembangunan gedung baru untuk Teras Malioboro 2. Pembebasan lahan dilakukan Dinas Koperasi dan UMKM DIY bersama Dinas PUP ESDM DIY.

"Diskop UMKM DIY sudah membebaskan lahan seluas 2.000 meter persegi di sisi Utara dan Selatan Teras Malioboro 1. Lahan yang dibebaskan tersebut mayoritas digunakan sebagai tempat hunian penduduk. Sementara Dinas PUP ESDM DIY membebaskan lahan dari Beskalan masuk ke Teras Malioboro 1, jadi nanti akan menyambung," kata Kepala Diskop UMKM DIY Srie Nurkyatsiwi di Yogyakarta, Minggu (29/1).

* **Bersambung hal 7 kol 5**

Pemda

Siwi mengatakan, target pembangunan gedung relokasi paling cepat dilakukan pada 2024, sehingga jika tak menemui hambatan, pedagang dapat direlokasi pada akhir 2024 dan proses pembangunan JPG dilakukan awal 2025. Saat ini pihaknya masih menyusun Detail Engineering Design (DED) pembangunan gedung tempat relokasi.

Jadi ketika ditanya apakah semua pedagang di Teras Malioboro 2 bisa tertampung semua di tempat yang baru, Siwi belum bisa memastikan. Karena pihaknya belum memiliki gambaran kapasitas bangunan. Kendati demikian para pedagang tidak perlu khawatir karena akan dicarikan lokasi lain jika belum tertampung seluruhnya.

"Mengingat saat ini sedang proses penyusunan DED, jadi paling cepat akhir 2024 relokasi baru bisa dilakukan. Karena 2024 masih ada proses lelang dan sebagainya itu artinya Triwulan III baru proses. Itupun kalau kondisinya normal, tidak ada kendala kemampuan finansial maupun perubahan kebijakan," ungkapnya.

Sambungan hal 1
 Sekda DIY K Baskara Aji an dengan proses pembebasan lahan. "Proses ini masih proses DED, relokasi para pedagang dari Pemda DIY, belum bisa memastikan apakah seluruh pedagang Teras Malioboro 2, sehingga saat mereka harus bisa dipindah ke Teras pindah dari Teras Malioboro Malioboro 1. Jadi masih akan para pedagang kakilima melihat perkembangan di la- itu tetap merasa nyaman dan pangan. Proses relokasi akan tidak sampai dirugikan," tandai dilakukan bertahap berjangka panjangnya. (Ria)f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005